

# RADIO

FICHA TÉCNICA

---



**Programa:** SIN DISTANCIAS

**Espacio:** Economía, Empresa y Turismo

**Título:** España y el Euro.

**Fecha emisión:** 28/10/2010

**Sinopsis:** La economía española, con una evolución del déficit exterior insostenible, estaba abocada a un fuerte ajuste de su modelo de crecimiento antes de la crisis financiera internacional. Ángel Sánchez, explica en esta entrevista, algunos de los factores que, en su opinión, han favorecido esta situación, entre ellos la falta de un debate previo más profundo sobre los costes y beneficios de la entrada en el Euro, y la falta de condiciones adecuadas, tanta para España como para el resto de países, que no se contemplaron en el Tratado para el ingreso.

**Participantes:** Ángel Sánchez Ávila, profesor de Macroeconomía I (Departamento Análisis Económico I, UNED)